

miércoles 23 de julio de 2025

El Centro Ciudadano de La Verdellada luce un mural en torno a un reloj solar que simboliza historia, ciencia y participación vecinal

El mural, obra del artista local Víctor Seus, incorpora un reloj solar diseñado y donado por el profesor Luis Balbuena Castellano, con el apoyo directo del área de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de La Laguna



El área de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de La Laguna impulsa una intervención artística de gran valor simbólico para el barrio de La Verdellada, en torno a un reloj solar diseñado y donado por el profesor Luis Balbuena Castellano, referente educativo en Canarias. Esta pieza, instalada en la fachada del Centro Ciudadano del barrio, es el punto de partida de un proyecto colectivo que ha dado lugar a un mural de gran formato promovido por la Federación Unión Verdeña, con el apoyo directo del área municipal, tanto en la cesión del espacio como en su impulso institucional.

La inauguración del mural y el reloj solar tuvo lugar ayer en un acto abierto al vecindario, con la participación de residentes, representantes del tejido asociativo, el propio artista, el profesor Balbuena y el concejal de

Participación Ciudadana, Fran Hernández, quien destacó el papel transformador de este tipo de iniciativas surgidas desde la base comunitaria.

“Este proyecto representa la esencia de lo que entendemos por participación: nace desde la ciudadanía, se construye con esfuerzo compartido y transforma nuestros espacios públicos en lugares con alma”, afirmó el edil.

La donación del reloj solar motivó el desarrollo de esta propuesta artística, que conecta ciencia, historia y memoria del barrio. A partir de esa idea, el artista local Víctor Seus ha creado una obra que integra el reloj como eje simbólico y narrativo, representando con sensibilidad el paso del tiempo y el carácter de La Verdellada.

“El reloj solar, donado por un referente como Luis Balbuena, no solo marca el paso del tiempo, sino también el inicio de una iniciativa que ya forma parte del paisaje y la identidad de La Verdellada”, añadió.

“Desde Participación Ciudadana seguiremos apoyando propuestas que nacen del tejido vecinal y fortalecen el sentimiento de pertenencia a través del arte, el conocimiento y la colaboración”, concluyó Hernández.

El reloj solar y el mural se consolidan como un nuevo referente simbólico en el entorno urbano del barrio, reflejo del compromiso vecinal con la cultura, la ciencia y la participación activa.

